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　　昨年から１年間で本市の
人口は1 ,276人減少しており、
緩やかな減少傾向にまで至っ
ていないが、市長の所見は。

　　社会動態による人口減が
10年前の1 ,000人から、近年、
500から300人程度となるな
ど、改善の傾向も出ており、
これまでの取り組みが奏功し
た部分もあると考えている。

　　ジャー坊のミニチュア展
示や増産など、認知度を高め
る機会をふやしてはどうか。
　　庁内やPRイベント等で
展示中だが、グッズ作成は基
本的に民間主導で考えている。

ジャー坊に愛着が湧くよう、
認知度を高め、ミニチュアの
製作・販売につなげたい。

　　佐賀県のヘリ墜落事故の
ような航空機事故が本市で発
生した場合のマニュアルは。
　　航空機事故等の大規模事
故が発生した場合の対処を本
市地域防災計画に定めている。
　　　　オスプレイ等に係る
県の情報連絡会の情報の収集
と提供にも努めてほしい。

佐賀県神埼市のヘリ
墜落と本市の対応策

本市の人口減対策と展望

ジャー坊の活用（普及）策
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　　エコタウンの分譲率が46
％だが、企業誘致の取り組み
について考え方を聞きたい。
　　30年度から３年間、設備

投資の固定資産税の軽減措置
を図る自治体に対する経産省
の支援制度が国会で審議中。
　この制度を導入し企業誘致
に積極的に取り組みたい。
　　新大牟田駅南側の内陸型
工業団地の検討状況は。
　　進出企業の業種等を盛り
込んだ農村産業法に基づく実
施計画を策定し、県の同意を
得る必要がある。重要な拠点
であり、地域資源を生かして
にぎわいの創出につなげたい。
　国・県と十分協議し、スピ
ード感を持って鋭意取り組む。

　　旧勝立中や、市所有では
ないが旧大牟田北高校の校
舎・体育館・グラウンドを活
用したスポーツ合宿所を整備
してはどうか。
　　他都市における学校跡地
を利用した合宿所の事例は承
知している。先行事例を参考
にスポーツによるまちづくり、
地域活性化につながる具体的
な取り組みを研究・検討して
いきたいと考えている。
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　　毎週木曜日の市立病院に
おける当番医対応など状況は。
　　大牟田医師会の協力のも
と、昨年５月11日から開始し

た。小児科医の減少や高齢化
の中で小児緊急体制をいかに
保持するのかが課題。

　　予防接種の公費助成の実
施についての考えを聞きたい。
　　本市では、子供を対象と
したインフルエンザやロタウ
イルス等予防接種は、任意接
種のため公費助成を行ってい
ない。今後、国の予防接種全
体の検討状況等を注視したい。
　　　　任意接種は保護者の

負担が大きく、予防接種の公
費助成の実現を要望する。

　　婚活・結婚新生活支援の
取り組み等について聞きたい。
　　婚活支援は、本市独自事
業で、おおむた縁結び支援事
業などを実施している。結婚
新生活支援は、引き続き他市
の実績等の状況を注視したい。
　　　　結婚を機に新居とな
る住宅家賃補助や結婚新生活
支援事業等の実施を要望する。
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